

## 地域密着型サービス 運営推進会議 報告書

( 令和 7 年度 第 1 回 )

施設名：グループホームやまもも

施設種類：認知症対応型共同生活介護、介護予防認知症対応型共同生活介護

日 時：令和 7 年 5 月 20 日 (火) 14 時 00 分～

会 場：伊野本陣 ミーティングルーム

出席者：

利用者家族様の代表	高齢者あんしん支援センター
地区民生委員	出雲市職員

(議題)

- 1) 利用状況報告
- 2) 詳細報告
- 3) 各委員会からの報告
- 4) 活動報告
- 5) その他、意見交換

## 1. 利用状況（令和7年4月30日現在）

(1) 登録者数 8名 (男性1名／女性7名)

新規契約者 (3月~4月) … 2名

契約解除者（3月～4月）…1名

待機者 4名

## (2) 介護度別入居者数

	要介護度					平均介護度
	1	2	3	4	5	
入居者	1人	0人	2人	2人	2人	3.6

### (3) 平均年齡

	最高年齢	最低年齢	平均年齢
入居者	93 歳	75 歳	85.7 歳

## 2. 詳細報告

### （1）入退所について

- 78歳の男性 要介護3の方 3/2に入所 4/30に退所。  
コロナ感染の為、入院されたがADL、認知機能共に低下し、退院後に自宅での生活を心配され入所となる。  
4月に肺炎のため入院されたが医療行為が必要な状態になり、療養病棟へ移られた。
  - 77歳の女性 要介護3の方 4/11に入所。  
ご主人が自宅で面倒をみていた。2月に骨折で入院されたが、退院後に自宅での生活を心配され入所となる。

## （2）体調について

- ・H.M様 4月中旬頃より痰のからみがあり、食事も今までのようにならなくなる。4月19日に痰がひどく、顔色も悪く、体の震えがあり総合医療センターの救急外来を受診する。レントゲン、採血、CT検査を受け、肺炎と診断され入院となる。

### （3）ヒヤリハット報告

場所	居室 ・廊下	ホール	風呂・ 脱衣場	トイレ	離設	合計
件数	0	1	0	0	1	2

- ・普段、車椅子をご利用の方。車椅子からずり落ちそうになったが、職員が気づき即座に対応する。
  - ・普段から車椅子を自操される方。玄関まで一人で出ておられ、職員が気づき対応する。

#### (4) 事故報告

場所	居室 ・廊下	ホール	風呂・ 脱衣場	トイレ	離設	合計
件数	2	2	0	0	0	4

- ① 床に薬が 1 錠落ちていた。

##### ◆ ①の事故報告の見解

薬を手渡しする時か、口に入れる時に落ちたのではないかと思われる。以前も同じようなことがあり、職員は 1 錠ずつ確実に手渡しをして、口に入れて飲み込むまでを必ず確認することと決められていたが徹底されていなかった。職員が気を付ければ防げる事故。

- ② ホールでシルバーカーごと転倒。本人曰く『急いでいたから』とのこと。しばらく腰痛が続いたが現在は完治している。

##### ◆ ②の事故報告の見解

普段、シルバーカーでしっかり歩行される方だったので気に留めていなかった案件。日々の体調や状況は違うため、その日の状況を把握して見守り等対応していく。

- ③ 夜間、居室に訪室すると、床にすわっていた。負傷はされていません。

- ④ 夜間、居室床で排尿する。その尿で足が滑り尻もちをついた。負傷はされていません。

##### ◆ ③④の事故報告の見解

夜間に見回りを強化したり頻繁にトイレ誘導をしているが居室内での事故に対して全てを防ぐことが難しい。引き続き見守りを細かにするなど継続していく。ご家族にも状況をご理解いただいている。

#### (5) 苦情報告

特にありません。

### 3. 各委員会からの報告

身体拘束の報告 (3 月～4 月) … なし

虐待の報告 (3 月～4 月) … なし

ヒヤリハットの報告 上記 2. (3) にて説明

## 4. 活動報告

### < 行事報告 >

3月18日（火） 運営推進会議

令和6年度 第6回、運営推進会議を開催しました。

4月8日（火） お花見ドライブ

天気も良く愛宕山へお花見ドライブをしました。

車から降りて満開の桜を楽しみました。

### < 研修・活動 >

特にありません。

## 5. 意見交換

Q. 施設長) 市役所さんやあんしんさんは他の運営推進会議に出席されていると思いますけど、他の施設はどのような感じですか？

A. 市役所) どこも同じような感じですね。会議で『職員が足らなくて・・・』という話は結構されます。職員が入ってもすぐに辞められるような話も聞きます。それと、施設に行くとスタッフ募集のチラシやポスター掲示をよく見かけます。

A. あんしん) 私も同じく、行った先でスタッフが少ないと話されていました。

Q. 市役所) 伊野本陣さんは、いかがですか？

A. 施設長) 不足しているというか、職員がだんだん高齢化して行って中堅職員が育っていないのが悩みです。

Q. 民生委員) 職員は何人いるのですか？

A. 施設長) 全職員は、31名ですが、パート職員が多くて夜勤ができる職員が少なくて大変です。

次回は、7月15日（火）です。